

PROCES-VERBAL
ASSEMBLEE GENERALE DU DISTRICT DE VENDEE
SAISON 2008/2009
- SAMEDI 10 OCTOBRE 2009 -
Salle Plaisance à LUCON

□ **Mot d'accueil du Président du District de Vendée de Football**

M. Le Maire
M. Le Représentant de Conseil Régional
M. Le Représentant du Conseil Général
M. Le Sénateur
MM. Les Maires
MM. Les Partenaires du District
MM. Les Présidents
Mesdames, Messieurs
Chers Amis

C'est un immense plaisir de vous accueillir à l'occasion de notre Assemblée Générale statutaire dans la salle Plaisance de LUCON mise gracieusement à notre disposition par la Municipalité.

Aussi et avant tout, en ce début d'Assemblée Générale, je souhaite saluer et remercier Monsieur le Maire, Monsieur Michel RECULEAU, Président du club de LUCON, son équipe de dirigeants et tous ceux qui ont œuvré pour l'organisation et la mise en place de cette Assemblée Générale.

Mais j'ai également la grande satisfaction de vous remercier de votre participation à nos travaux, qui montrent votre attachement et votre engagement à la vie du Football Départemental.

J'ai le devoir également de vous présenter les excuses de :

- Monsieur Philippe DE VILLIERS Président du Conseil Général
- Monsieur Bruno RETAILLEAU, Sénateur
- Monsieur Marcel GAUDUCHEAU, Conseiller Général
- Monsieur Pierre-Guy PERRIER, Maire de Luçon
- M. Jean-Yves BRETON, Président du CDOS
- Monsieur Michel TRONSON, Président de la Ligue de l'Atlantique de Football
- Monsieur Jean-Luc MARSOLLIER, Secrétaire Général de la Ligue de l'Atlantique
- Monsieur Gilles TEXIER, Président d'honneur du District de Vendée
- Des Présidents des Comités départementaux
- Des partenaires du District
- De Monsieur Patrice GERNEZ, Conseiller Technique Départemental
- Des membres du Conseil de District : MM. Denis PEROT et Christian BERNARD

Sans vouloir parodier Alexandre Dumas dans son roman « 20 ans après » il m'apparaît opportun au début de cette saison sportive 2009/2010 et de notre Assemblée Générale qui scelle statutairement la fin d'une saison d'en analyser les points forts qui vont vous être présentés par le Secrétaire Général Alban BLANCHARD, le Trésorier et les Responsables de Pôle.

Mais avant d'entrer dans le vif du sujet de cette Assemblée, je souhaiterais tout d'abord rendre un hommage à tous ceux qui nous ont quitté (joueurs, arbitres, dirigeants), au cours de la dernière saison et depuis le 1er juillet 2009.

Aussi, je vous demande quelques instants de recueillement.

.....

168 clubs représentés sur 190 (88,42 %)
17 groupements présents sur 27 (62,96 %)

□ **Intervention du représentant du Maire de LUCON – M. BONNIN Dominique (responsable des affaires générales)**

M. BONNIN est très fier de recevoir l'Assemblée Générale dans sa ville. Est-ce que ce choix a été dicté par les très bons résultats ? Peu importe c'est un très bon choix ! Chargé d'espoir, la commune parie sur le développement du sud Vendée, ville dynamique axée entre autre, sur le domaine culturel et associatif. 2190 jeunes de -18 ans, le club de LUCON VF fait partie du classement des clubs ayant le plus grand nombre de licenciés. L'équipe Seniors 1 évolue en CFA.

Le terrain Jean de Mouzon a été remis aux normes, il est en attente d'homologation.

Depuis plusieurs années, l'engagement des dirigeants est total avec sa tête : Michel RECULEAU, merci à tous et bonne journée.

□ **Intervention de Monsieur le Président du Club de LUCON – Michel RECULEAU**

C'est un très grand honneur pour le club de LUCON d'accueillir les collègues.

M. RECULEAU fait part des difficultés que le club rencontre pour faire progresser les catégories jeunes.

Merci au District pour l'organisation de l'Assemblée Générale à LUCON

□ **Intervention du Secrétaire Général Alban BLANCHARD**

Il est procédé à l'approbation du **procès verbal de la dernière Assemblée Générale du 3 octobre 2008**, qui a fait l'objet d'une parution sur le site du District le 6 novembre 2008.

- Sans observations et remarques particulières le PV est adopté à l'unanimité.

Approbation du rapport moral 2008/2009 du Secrétaire Général paru sur le site officiel du District le 19 septembre 2009

Proposition d'approbation :

- Rapport adopté à l'unanimité par l'Assemblée (vote à main levée)

□ Rapport financier présenté par le Trésorier Général – Jean-Pierre RICHARDEAU

Le compte de résultat fait apparaître un excédent de 29 079 €. On peut noter une forte augmentation de la ligne "amendes" et une certaine stabilité sur les charges externes et services extérieurs. Le rassemblement Foot Océane fait ressortir un budget plus important.

Le bilan est équilibré avec 292 195 € de capitaux propres et des provisions pour risques et charges s'élevant à 192 250€

□ Rapport des Commissaires aux comptes

Monsieur CHIFFOLEAU Bernard, Commissaire au compte, confirme la véracité des comptes 2008/2009 présentés : "Nous certifions que les comptes annuels sont, au regard des règles et principes comptables français, réguliers et sincères et donnent une image fidèle du résultat des opérations de l'exercice écoulé, ainsi que la situation financière et du patrimoine de votre Association à la fin de cet exercice".

Monsieur CHIFFOLEAU indique que le District de Vendée a une situation saine. Les provisions faites pourront permettre au District d'avoir des projets nouveaux la saison prochaine au profit des clubs.

➤ Sans observations orales, le Président soumet au vote le rapport financier qui est adopté à l'unanimité par l'Assemblée (vote à main levée).

□ Budget prévisionnel - Saison 2009-2010

➤ M. Jean-Pierre RICHARDEAU, Trésorier Général, présente le Budget prévisionnel qui s'équilibre à 510 000 € et détaille les produits et les charges.

➤ Sans observations orales concernant ce budget, il est adopté à l'unanimité par l'Assemblée (vote à main levée).

□ Vœux du District

Présentation par Jean-Jacques GAZEAU

1^{er} Vœu – Modification de l'article 2 des R.O. de la LAF – Coupe de Vendée

ANCIEN TEXTE	NOUVEAU TEXTE
<p>Article 2 – Engagements</p> <p>La Coupe de Vendée est ouverte à toutes les équipes 1 des clubs du District affiliés et en règle de cotisations, droits et amendes.</p> <p>Les clubs de Championnat National, CFA, CFA 2, DH, DRS, DRH et PH devront présenter obligatoirement une équipe qui sera la meilleure disponible au jour du match, si ce jour là, l'équipe première joue en championnat ou Coupe de</p>	<p>Article 2 – Engagements</p> <p>La Coupe de Vendée est ouverte à toutes les équipes 1 des clubs <u>de Ligue et de District</u> affiliés et en règle de cotisations, droits et amendes</p> <p><u>Les clubs participant au championnat de National – CFA – CFA2, devront présenter leurs équipes évoluant en championnat de Ligue ou de District.</u></p> <p><u>La participation d'un club étant obligatoire, le club</u></p>

Réponse : la réflexion sera mise à l'ordre du jour de la réunion de la Commission Médicale du jeudi 15 octobre.

GJ CHATAIGNERAIE – voudrait que les gestes de premiers secours soient mis à l'ordre du jour de la formation des éducateurs.

Les clubs souhaiteraient une copie du CD.

□ Présentation des candidats es-qualités

- Représentante des licenciées féminines : Melle Gwenaëlle RICHARD
- Représentant des médecins : Dr Jean-Paul TENAILLEAU

Les clubs sont invités à voter à bulletin secret.

Des scrutateurs sont demandés et désignés dans l'Assemblée.

↳ Vote des 2 grands électeurs candidats aux secteurs de LA ROCHE (1) et LES SABLES (3)

MM. MARCARIE Pierre, H. VENANSAULT (titulaire) – TALON Régis, SC JARD SUR MER (suppléant) sont élus à l'unanimité par les représentants présents des clubs des secteurs concernés.

Pause

↳ Résultats des votes pour les membres es-qualités

Les 2 membres es-qualités sont élus à l'unanimité.

168 CLUBS – 88,42 %

Possible : 1604 – 1252 voix exprimées

Dr TENAILLEAU Jean-Paul – 1252 voix

Melle RICHARD Gwenaëlle – 1246 voix

↳ Bilan et orientations par chaque responsable de pôle

FOOTBALL D'ANIMATION – ACTIONS TECHNIQUES

Présentation par Lionel BURGAUD

Les thèmes suivants sont abordés :

■ FOOTBALL D'ANIMATION

- Actions techniques
- Détection des joueurs
- Détection "Féminines"

■ FORMATION DES EDUCATEURS

- Formation modulaire Football à 5 – à 7 et à 9
- Formation Jeunes Animateurs (15 à 17 ans)
- Initiateur 1 – Formation discontinuée (+18 ans)
 - Destinée aux futurs éducateurs de jeunes de 6 à 11 ans
- Initiateur 2 – (être titulaire de l'Initiateur 1)
 - Destinée à la préformation et formation des Jeunes de 12 à 17 ans

■ FOOTBALL A 9 – U13

- 2008/2009 → 2579 joueurs – 214 équipes

■ FOOTBALL A 7 – U11

- 2008/2009 → 276 équipes

■ FOOTBALL A 5

- Au 30/09/09 – le football à 7 + le football à 5 – 5765 joueurs (+4,41%)

■ JOURNEE ANIM'CLUB (Football à 9 – à 7 et à 5)

- Organisation par les clubs : Futsal – rencontres interclubs – rassemblements

■ BEACH SOCCER

- Réflexion en cours pour des rassemblements sur les plages de Vendée
- Dates : juin
- Catégories : football à 9 – à 7 – à 5
- Lieux : communes volontaires avec un club support

ARBITRAGE

Présentation par Michel COIRIER

Commission Départementale d'Arbitrage

- Bilan 2008/2009
 - 387 arbitres officiels (185 clubs libres)
 - 17 arbitres auxiliaires
 - Non renouvellement pour 2009/2010 : 58 arbitres
- Objectifs
 - 390 arbitres officiels (179 clubs libres)
 - Dont 50 nouveaux arbitres
 - 30 arbitres auxiliaires

Commission Départementale de Détection et Fidélisation des Arbitres

- Objectifs :
 - Organisation de la 8ème journée Nationale de l'Arbitrage
 - Mise en place d'un protocole de rapprochement des Jeunes Arbitres, des Educateurs et des Dirigeants avec l'aide de Monsieur Arbitrage.

Commission Départementale du Challenge de l'Arbitrage

- Objectifs :
 - 1 référent en arbitrage par club : Monsieur Arbitrage
 - Récompenser les clubs qui proposent des candidats à l'arbitrage et les fidélisent.

Commission Départementale de Discipline

6687 dossiers

Exclusion temporaire	:	1656
Avertissement	:	4774
Exclusion	:	414
Attitude hors match	:	43

COMPETITIONS

Présentation par Jean-Jacques GAZEAU

Rappel de l'article 66 : Engagement des équipes de Jeunes

- Pour les clubs accédant au niveau supérieur de Ligue
- Pour les clubs accédant au niveau supérieur de District
- Pour les clubs évoluant au niveau régional (hors DH) et niveau supérieur de Ligue

Applicable à l'issue de la saison 2009/2010

Rappel des Sanctions

Les nouvelles catégories et les incidences

Les interrogations sur les effectifs

Les nouvelles catégories et rappel de quelques points du règlement

Championnats U15 – U17

- Modification des règles d'accessions en région
 - Montée du 1er de chaque groupe DDS en championnat régional à l'issue de la 1ère Phase

Le Foot diversifié

- Futsal : mise en place d'un championnat de Vendée
- Tennis Ballon
- Beach Soccer

Foot Féminin

Rappel des objectifs du District à échéance 2012

- Le projet :
 - Mettre en place des écoles de football 100 % féminines dans chaque secteur (foot d'animation – U15)
 - 1 club pilote par secteur
- Objectif :

Créer des équipes jeunes « Féminines » par secteur pour faire un championnat de Vendée dans la catégorie U15 F sur le niveau d'âge U12 F – U13 F – U14 F – U15 F

STRATEGIE-DEVELOPPEMENT

Présentation par Gérard GADE

FOOTCLUBS

- Organisation de formations décentralisées à Footclubs en Novembre ou Décembre 2009

FOOT HANDICAP

■ Organisation d'un championnat adapté sur 4 journées avec des structures telles que les IME, ESAT et Foyers d'accueil en partenariat avec les clubs de VENANSAULT, CHANTONNAY, FONTENAY LE COMTE et ST FLORENT DES BOIS.

■ Une journée Football Unifié en lien avec le milieu scolaire UNSS et UGSEL et les clubs volontaires.

■ Un tournoi entre structures spécialisées en lever de rideau d'un match de CFA

FOOT CHALLENGE JEUNES

Résultats 2008/2009 :

- ↓ BEAUVOIR SUR MER USM
- ↓ CHALLANS FC
- ↓ CHAVAGNES LA RABATELIERE FC
- ↓ LES ESSARTS FC
- ↓ ROCHE SUD LA GENERAUDIERE FC
- ↓ VENANSAULT H
- ↓ POUZAUGES AC
- ↓ SAINT MESMIN AS (Club féminin)

TROPHEES DU BENEVOLAT : les personnes lauréates recevront leur trophée en fin d'assemblée.

□ Allocution du Président du District

Messieurs les Elus,
Messieurs les Présidents
Messieurs les Dirigeants
Messieurs les Joueurs
Messieurs les Arbitres
Chers amis

A l'issue d'une assemblée générale, il est d'usage de procéder à quelques remerciements.

- Merci tout d'abord à vous tous pour la confiance que vous nous témoignez.

- Merci à ceux qui, parfois après des décennies au service du football, ont décidé de prendre un peu de recul.

- Merci à ceux, comme le dit la chanson de Tina ARENA, ont décidé d'aller plus haut en prenant des responsabilités (40 nouveaux Présidents pour cette nouvelle saison).

Il m'appartient également de faire le point sur notre Football Départemental, de mettre en évidence par delà les satisfactions, les points noirs qui obscurcissent notre horizon et de tracer les axes de développement pour la saison 2009 – 2010.

Je le ferai avec réalisme mais avec beaucoup de retenue car j'ai appris quelque chose depuis quelques années de mandat, c'est, en plus de la patience, la conviction de la fragilité de nos certitudes, sans cesse battues en brèche par les faits, les événements et les contre-pieds de l'actualité.

Mais avant de rentrer dans le vif du sujet, je ne peux m'empêcher d'exprimer devant vous des vœux de réussite à notre équipe de France.

- Nous espérons pour les passionnés que nous sommes et pour notre football amateur, une qualification à la prochaine Coupe du Monde dont un match qualificatif se déroule ce soir.

En effet, l'hyper médiatisation de notre sport a des effets positifs ou négatifs sur le renouvellement de nos effectifs. On parle « football ». Tout le monde parle « football » et les jeunes joueurs sont plus ou moins nombreux à venir frapper à la porte selon les résultats obtenus par les Bleus.

Il est normal que les dirigeants appellent à la modestie, mais nous nous devons de nous fixer des objectifs ambitieux. Le football en Vendée est la première discipline sportive 31 000 licenciés. Pourquoi ne serions-nous pas ambitieux ? Malgré les premiers indicateurs qui nous sont défavorables en nombre d'engagements d'équipes, il est impératif de faire mieux et surtout de mieux faire pour consolider notre première place et assurer un développement harmonieux du Football en Vendée.

Il ne faut surtout pas céder au découragement, renoncer ce serait la pire des choses....

Pour ce faire le Conseil de District s'adapte, aménage et optimise son organisation. Il a tracé la feuille de route pour la mandature 2008 - 2012 dont les grandes orientations ont été présentées lors de la dernière Assemblée Générale.

Ces orientations et ces actions nouvelles nous imposent un travail de qualité d'accueil et de fidélisation pour assurer la pérennité du Football en Vendée.

Vous avez à nouveau constaté de nombreuses évolutions à l'intersaison, évolutions réglementaires fédérales importantes (les mutations, système de purge des sanctions, statut des éducateurs, statut de l'arbitrage, les catégories d'âge chez les jeunes, le football d'animation, réseau foot ...) du logiciel de gestion en temps réel Foot Clubs et dont on ne mesure pas encore toutes les possibilités.

Exemple Réseau Foot : outil encore inconnu qui vous permet d'avoir un contact direct avec chacun de vos licenciés. Une formation est indispensable

Toutes ces évolutions ne répondent qu'à un seul objectif : s'adapter et satisfaire au mieux nos pratiquants et vos attentes même si parfois les conditions du changement entraînent quelques inquiétudes.

Peut être nous faut il marquer une pause ?...

Mais plus que jamais, il convient de nous adapter à une diversification souhaitée par notre société et notre environnement. Le football se décline où chacun doit y trouver son compte dans cette diversité. C'est un football adapté qu'il nous faut penser pour demain afin de répondre aux attentes de tous (jeunes, dirigeants, arbitres, famille, etc.....).

Il est incontestable que ces évolutions entraîneront des changements au sein de vos clubs.

Mais notre développement passera inéluctablement par nos facultés d'adaptation à notre environnement social ? Familial et économique.

Les centres de gestion (ligues et districts) devront montrer l'exemple en recherchant en permanence l'harmonisation et la mutualisation pour dégager des moyens mis au service des Clubs (foot en milieu scolaire, labellisation des écoles de football etc....)

Si l'argent ne fait pas le bonheur, il a le grand mérite de rendre audacieux et optimiste.

Et quand une aisance économique se double de quelques richesses sportives, alors l'audace et l'optimiste ouvrent la voie à des ambitions et permettent d'affronter les menaces environnementales avec force et modestie.

Toutefois à l'aube de cette de cette saison et dans un contexte économique difficile, le football amateur n'échappe pas à la crise. Même si les médias n'en parlent pas ou peu, les Présidents que vous êtes, vous n'ignorez pas combien il est de plus en plus difficile de trouver et de fidéliser des partenaires qui sont de plus en plus prudents et frileux.

A la lecture du plan de relance insufflé par le gouvernement, il est difficile de trouver une ligne consacrée au football. Pourtant sur les 25 milliards consacrés à des programmes d'équipements publics on ne retrouve aucune ligne affectée aux infrastructures de proximité pour la pratique sportive et entre autre aux terrains de Football.

Dans ce contexte économique morose, sachez que nous avons continué à accompagner avec l'aide du FFA les projets qui nous ont été présentés concernant la modernisation des installations. Les chiffres parlent d'eux même aussi qu'elle est la discipline sportive qui apporte un tel soutien à ses Clubs en partenariat avec les collectivités.

Si nous avons réalisé au 30 juin un résultat d'exploitation tout a fait satisfaisant.
Le District peut regarder l'avenir avec un peu plus de sérénité et de confiance.

Les efforts déployés doivent être poursuivis avec la même rigueur si nous voulons nous donner les moyens, sans baisser la garde, de financer et d'intensifier les axes de progrès au service des clubs et du Football Vendéen.

Disposer de moyens ne doit pas occulter notre véritable mission. Il nous faut donc innover pour préserver l'avenir. Aussi, la consolidation de nos provisions doit nous permettre d'engager une réflexion concernant la création d'un Fonds d'Aide à la Formation et au Développement.

Un District qui avance, qui entreprend, ne peut le faire que lorsque les clignotants sont au « vert » et qui nous permettront de réaliser nos objectifs :

- **Développer le Football d'animation.**
- **Optimiser les Filières de Formation (Educateurs – Arbitres)**
- **Détecter, Recruter, Fidéliser et Protéger nos arbitres**
- **Labelliser le Football en milieu scolaire (Primaire et Collège)**
 - Conventions passées avec UNSS et UGSSEL sur les bases 10 écoles soit 700 élèves
 - 23 SSL collèges
 - 2 SSD soit 800 élèves
 - 1 SSA
 - 1 SSR féminine

Je ne suis pas certain que le travail réalisé soit relayé et bénéficie aux clubs

- **Construire les bases du Football Féminin**
- **Répondre et Accompagner les nouvelles pratiques (Foot loisir, Futsal, Foot à deux Beach Soccer etc..)**
- **Former, Fidéliser et Valoriser les Dirigeants Bénévoles.**

Nous sommes toujours dans l'attente des promesses annoncées par les pouvoirs publics concernant la reconnaissance du Bénévolat. Mais aujourd'hui cela devient notre véritable préoccupation. La génération de passionnés que nous sommes en partie n'est pas éternelle et il nous faut préparer l'avenir.

- **Lutter contre la violence le racisme et la xénophobie.**

Ces axes de développement doivent tendre à gommer l'image négative que l'on veut parfois donner au Football.

Toutefois, malgré votre travail quotidien je ne peux passer sous silence les incivilités qui restent un mal qui nous gagne et qui nous ronge sans évoquer la judiciarisation qui gangrène de plus en plus notre football et risque de le rendre ingérable.

Sachez que nous n'accepterons aucune dérive concernant la tricherie, la violence et que les auteurs seront sévèrement punis.

- L'Euro 2016

Comme vous le savez, La Fédération Française de Football s'est officiellement portée candidate à l'organisation de L'EURO 2016, l'un des rendez-vous majeurs du Football international. Le défi est de taille mais il est surtout exaltant à réaliser.

Pour que ce rêve devienne réalité, cela nécessite une mobilisation pleine et entière, bien sûr, de tout le football Français et en particulier le football amateur. Ce dessein doit dès à présent susciter dans tous nos Clubs, chez tous nos pratiquants et chez tous les amoureux du Football, un formidable élan populaire d'adhésion et de soutien qui doit se prolonger jusqu'en mai 2010.

Un tel événement ne peut nous laisser insensible et nous devons être des acteurs et des relais de cette indispensable mobilisation qui peut nous permettre sur le long terme d'attirer de nouveaux licenciés.

CONCLUSION

La saison 2008/2009 s'est caractérisée avec des résultats positifs, tant chez les seniors que chez les équipes de jeunes qui préfigurent l'avenir de notre discipline et qui montrent à l'évidence le travail de fond effectué dans chaque club par la qualité du travail accompli de nos cadres techniques, éducateurs et dirigeants bénévoles.

Je sais qu'en dépit d'un esprit de compétition de plus en plus aiguisé et qui laisse parfois sur la touche ceux qui n'ont pas ou ne semblent pas avoir les mêmes qualités, vous témoignez et avec vous tous les éducateurs dignes de ce nom, de patience, de respect, de dévouement et de générosité proposant ainsi des valeurs authentiques et simples de notre discipline.

Dans une société repliée sur elle-même et de plus en plus égoïste, dans un environnement où les actes d'incivilités sont croissants, le Football doit être vigilant en conservant ses valeurs fondamentales.

Il faut (et c'est là mon appel) transmettre le relais en permettant à ceux qui nous succéderont de faire leurs preuves et de révéler leurs compétences. Nous ne sommes pas indispensables, nous ne cherchons pas à former des consommateurs assistés mais des acteurs et surtout des acteurs engagés de demain. Alors mettons leurs le pied à l'étrier.

Sachons tendre la main à TOUS dans un souci d'ouverture et d'enrichissement réciproque.

Cette vie associative, qui est notre miel, permet et permettra à chacun de trouver sa place tout en faisant reculer ses propres insuffisances et en luttant contre ses propres égoïsmes

Elle permettra de continuer à développer le don de soi et le sens des autres. Autant de valeurs qu'il nous faut transmettre avant qu'il ne soit trop tard, car elles sont bien fragiles, bien trop fragiles.

Le football est un jeu magnifique que nous sommes très nombreux, petits et grands, à aimer pour les joies et le plaisir qu'il nous apporte. Plaisir de jouer, mais surtout plaisir de partager de belles valeurs sur et en dehors du terrain : le fair-play, le respect, l'esprit d'équipe, la solidarité, le goût de l'effort et la convivialité.

Ne les oublions jamais car elles font partie du sport et de la vie.

Fort de la santé de ses fondations qu'il nous faut chaque jour consolider, le Football Vendéen a les moyens de poursuivre son développement.

Contre vents et marées, il nous faut persévérer et ne rien lâcher n'oublions jamais :

« Vieillir, ce n'est pas prendre de l'âge, c'est renoncer à un idéal. »

« Un jour, l'avenir s'appelle le passé et quand on se retourne, on aperçoit sa jeunesse » (ARAGON)

Je vous remercie de votre attention et vous souhaite une excellente saison.

↳ Parole aux clubs

Monsieur DURAND donne la parole aux clubs qui souhaitent intervenir sur tout domaine de leur choix.

Question sur l'intervention de JJ GAZEAU

U17 participation éventuelle en équipe 1 – y a-t-il besoin d'un surclassement ?

Réponse : oui

M. Patrice DENIAUD – FOOT ESPOIR 85

Arbitre auxiliaire – pas de justificatif

Réponse : procédure en cours – une carte d'arbitre auxiliaire, ainsi qu'un écusson seront délivrés.

Art. 66 : diminution des jeunes licenciés y aura-t-il assez de jeunes ?

Réponse : un état sera fait pour les clubs concernés et pour une application en fin de saison.

M. FRIES – BREM SUR MER

Soucis pour le recrutement des arbitres, sanctions trop lourdes – est-ce qu'un arbitre auxiliaire ne pourrait pas couvrir le club pour la mise en règle par rapport au statut ?

Réponse : L'idéal serait qu'un auxiliaire devienne un officiel. Toutefois, aujourd'hui, il permet de couvrir les clubs des deux dernières divisions de District.

Mme Nathalie BOSSARD – AUTIZE VENDEE

Les arbitres qui déposent leur dossier après la date limite, peuvent-ils compter pour le club ?

M. COIRIER précise qu'il n'y a pas de dérogation conformément au Statut Fédéral.

M. Michel GROSSIN - LANDERONDE

U11 – les calendriers ont été publiés très tard.

M. BURGAUD précise que les clubs souhaitaient commencer le plus tôt possible et que la date limite des engagements a été reportée au 31 août.

La saison prochaine la commission fixera les dates en juin, mais que les calendriers seront fonction des engagements.

M. Michel ALLEMAND – MONTAIGU

Ecoles d'arbitrage sur LA ROCHE et non plus décentralisées ?

M. COIRIER indique que cette méthode est mise en place pour avoir l'assurance que les candidats participent à un minimum de séances. Toutefois, cette expérience ne répond pas aux attentes.

M. COIRIER précise également que les préparations avant l'examen ne seront pas obligatoires.

↳ Retour sur l'Opération Aide Humanitaire pour le Bénin

M. GERY présente, avec satisfaction, le bilan de la 1^{ère} opération en partenariat avec le District de Vendée et la Fédération Béninoise de Football. L'opération sera renouvelée tous les 2 ans.

↳ Remise des récompenses : médailles de la FFF et Ligue – Challenge de la Sportivité – Trophée du bénévole.

Les récompenses sont remises aux bénévoles et aux clubs.

Nous tenons particulièrement à les remercier tous, pour l'investissement et le temps passé à la cause du football vendéen.

Challenge du Ruban Bleu de la Sportivité (merci au partenaire le Crédit Mutuel Océan) :

DDS

- 1 - US CHAUCHE (1)
- 2 - FC CHALLANS (2)
- 3 - FC ST MALO-ST LAURENT (1)

1^{ère} Division

- 1 - FC MOUCHAMPS-ROCHETREJOUX (1)
- 2 - EM SALLERTAINE (1)
- 3 - CLB ROCHESERVIERE (1)

Promotion de 1^{ère} Division

- 1 - FC MOUCHAMPS-ROCHETREJOUX (2)
- 2 - SO FOUGERE-THORIGNY (1)
- 3 - AS FONTAINES des QUATRE VENTS (1)

2^{ème} Division

- 1 - ASL BEAUFOU (1)
- 2 - FC PIERRETARDIERE (2)
- 3 - FC ST SULPICE-MORMAISON (2)

RUBAN BLEU DE LA SPORTIVITE (club) Crédit Mutuel Océan

- 1 - FC MOUCHAMPS-ROCHETREJOUX (1)

LES TROPHEES DU BENEVOLAT :

Club récompensé : US LANDERONDE-ST GEORGES

Membres individuels :

- Femme bénévole : MOLLET Pierrette – FC ST GEORGES DE MONTAIGU
ROBION Béatrice – FEC LA CHAIZE LE VICOMTE
- Bénévole de moins de 25 ans: EVEILLE Maxime – FOOT ESPOIR 85 NALLIERS
- Bénévole de plus de 25 ans : BOCQUIER Jacques – SC JARD SUR MER
KERVAREC André – FC MONTAIGU

**OPERATION "ON PARLE TOUS DE FOOT"
"COCA COLA"**

EQUIPES 13 ANS :

- 1 – FC NOIRMOUTIER
- 2 – US BAZOGES-BEAUREPAIRE
- 3 – FEC LA CHAIZE LE VICOMTE

Fin de l'Assemblée à 12 heures 45.

Le Président du District

Alain DURAND

Le Secrétaire Général

Alban BLANCHARD

Le Secrétariat administratif

Lydie SOULARD

